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RENCONTRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

20 février 2024 à 18h30  
(Immeuble Sainte-Marie) 

 
Présences :          Absences : 
Caroline Moreau         Meagan McCann arrivée à 19h        
Hélène Bélisle          Émilie Hamelin  
Marinka Ménard                                           
Andréane Morissette 
David Boucher 
Audrey Lapointe 
Thomas Hinse 
Jonathan Décary 
Sylvie L’Heureux 
Maude Perrier  
Roxanne Gaudreau 

 
Compte-rendu 

 

1. Présences et vérification du quorum 

Monsieur Boucher prend les présences et constate le quorum. 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour du 20 février 2024 

Considérant que le président et la directrice ont élaboré un projet d’ordre du jour;  
Considérant que ce projet d’ordre du jour a été préalablement communiqué aux membres; 
 
En conséquence, il est proposé par Madame Ménard d’adopter l’ordre du jour de la rencontre du 20 février 
2024, tel que présenté. La proposition est adoptée à l’unanimité.  
Résolution : 23-24-18 

3. Lecture et adoption du procès-verbal du 7 novembre 2023 

Considérant que conformément à l’article 69 de la Loi sur l’Instruction publique, les membres du conseil 
d’établissement ont reçu une copie du procès-verbal de la séance du 7 novembre 2023, plus de six (6) 
heures avant la tenue de la présente réunion; 
 
Il est proposé par Monsieur Hinse d’adopter le procès-verbal du 7 novembre 2023 et de dispenser la 
secrétaire de procéder à la lecture du procès-verbal de la séance du 7 novembre 2023.  
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
Résolution : 23-24-19 

 



4. Suivi au procès-verbal 

Madame Moreau précise que depuis la dernière rencontre du conseil d’établissement, une lumière a été ajouté 
pour assurer une entrée dans l’école sécuritaire lors des activités dans le gymnase et que les branches ont été 
coupées.  
M Boucher demande s’il y a eu d’autres entrées par infraction et si l’achat de caméra est débuté.  
 

5. Intervention du public 

Madame Roxanne Gauvreau assiste à titre de membre du public, et aucune question reçue du public. 
 

6. Mot de la direction 

Madame Moreau présente les grandes lignes du plan de rattrapage. Elle informe aussi les membres du nombre 
d’inscription au préscolaire pour l’année 2024-2025 : à l’immeuble Notre-Dame-de-la-Joie 14 élèves au 
préscolaire 4 ans et 17 nouveaux élèves au préscolaire 5 ans. A l’immeuble Sainte-Marie, 13 inscriptions au 
préscolaire 4 ans et 1 nouvelle inscription au préscolaire 5 ans.  Madame Moreau précise qu’il y aura des travaux 
importants auront lieu l’été 2024 à l’immeuble de Luskville ; planchers des classes de la section d’origine et salles 
de bain dans la grande salle. Comme ces travaux engendrent des coupures en alimentation d’eau, le camp de 
jour ne pourra pas se tenir à l’école. Mme Larose, responsable du camp de jour, est déjà au courant 
 

7. Mot de la technicienne au service de garde 

Depuis le retour en janvier, 2 journées pédagogiques dont 1 sortie, les couts sont importants. Au retour du 
congé des Fêtes, les éducatrices ont eu une journée de formation ; le thème était « Inspiré à bouger ». Une 
prochaine capsule est prévue en mars. Au niveau des ressources humaines, Mme Brigitte est absente à 
l’immeuble Sainte-Marie. L’équipe s’organise pour la remplacer.  La clientèle à l’immeuble Sainte-Marie est 
stable.  Le nombre d’élèves n’étant pas suffisant, le service ne sera pas offert pendant la semaine de relâche.  
  

8. Mot des enseignants 

Madame Perrier mentionne que son retour se déroule bien et que le travail entre collègues déroule très bien.  
Dans le cadre du plan de rattrapage, au 1er cycle, les enseignants font du décloisonnement.   
Madame Lapointe mentionne que les enseignants auraient aimé avoir de la visite des parents pendant la grève. 
Elle questionne aussi Madame McCann sur un éventuel dîner partage de type Cabane à sucre et sur les activités 
de fin d’année. 
 

9. Décisions  

9.1. Grilles-matières – adoption 
Madame Moreau présente la grille-matières 2024-2025. Elle annonce que ECR (éthique et culture religieuse) 
sera renommer en tant que CCQ (culture et citoyenneté québécoise).  
 
Cette résolution est proposée par Madame Perrier et adoptée par Madame Lapointe.  
Résolution : 23-24-20 

 
9.2. Campagne de financement – finissants de l’immeuble Sainte-Marie 
Madame Moreau expose le souhait des élèves finissants de l’immeuble Sainte-Marie de vendre des suçons avec 
une carte pour la fête de Pâques.  
Cette résolution est proposée par Madame Morissette et adoptée par Madame L’Heureux.  
Résolution : 23-24-21 

 
9.3. Communication aux parents provenant des partenaires externes 
Les messages provenant des partenaires directs de l’école destinés aux enfants (Municipalité Pontiac, Maison de 



la famille, Groupe action jeunesse). L’école a un rôle important dans la transmission d’information. L’info-parent 
est une plateforme intéressante pour diffuser l’information. Le nombre de courriel étant important, il est 
important de cibler le public cible afin de rejoindre les parents. 
Cette résolution est proposée par Madame McCann et adoptée par Monsieur Décary  
Résolution : 23-24-22 

9.4 Tournage court métrage 
M Hinse, à titre personnel, réalise un projet de court métrage et souhaite utiliser des locaux de l’école. M Hinse 
a élaboré un contrat de location et la location sera sans frais. Le tournage se déroulera les 18, 19 et 20 mai 
2024.   
Cette résolution est proposée par Monsieur Boucher et adoptée par Mme Ménard. 

Résolution : 23-24-23 

 
 

10. Informations  
10.1 Comité de parents CSSPO 
La rencontre qui s’est déroulée pendant la grève.  Lors des dernières rencontres, les bassins de 037 ont été 
discutés.  M Boucher nous fera un retour à la prochaine rencontre du conseil d’établissement. 
10.2 Club des petits déjeuners  
Madame Bélisle mentionne un haut taux d’absentéisme au Club.  Nous mentionnons un nombre important 
d’élèves malades.  Madame Bélisle a réajusté ses commandes à la baisse. Le menu est maintenant affiché 
(écrit et imagé). Madame Bélisle a réintégré le Groupe Action Jeunesse, issus d’école en santé en 2000. 
Maintenant, le GAJ est chapeauté par Sylviana Davoust.  La soirée de talent (23 février) et le tir à l’arc sont 
organisés par GAJ. Mme Bélisle mentionne aussi que l’église pourrait devenir un pôle culturel, une entente 
pourrait être établie entre l’école et la municipalité. 

 
10.3 OPP immeuble Sainte-Marie  
Une rencontre est à prévoir avec la direction.  L’OPP a hâte de revenir à l’école et de s’impliquer. La 
planification de l’activité de fin d’année est en cours.  Un marché printanier s’organise.   
10.4 OPP immeuble Notre-Dame-de-la-Joie 
La vente de maïs soufflé est débutée en collaboration avec les 6e année, via le site transactionnel.  
L’organisation du BBQ de fin d’année est en cours. 
 

11 Varia 

Madame Ménard mentionne que les clôtures sont endommagées dans la cour de l’immeuble Notre-Dame-de-

la-Joie. 

12 Levée de l’assemblée 

L’ordre du jour étant épuisé, fin de la rencontre est proposée par M Boucher à 20h14. 

 Caroline Moreau David Boucher 
Directrice Président 


